

La central nuclear de Santa María de Garoña celebra su 40 aniversario



- Los resultados a lo largo de estos años demuestran que la planta se halla en una condición técnica excelente
- Nuclenor quiere compartir este hito con todos aquellos que están vinculados con la central

2 de marzo de 2011.- La central nuclear de Santa María de Garoña celebra hoy su cuadragésimo aniversario. Desde su puesta en marcha, la planta ha generado más de 125.000 millones de kilovatios de electricidad que equivalen a aproximadamente la mitad de la producción eléctrica anual de España y a dos veces la producción nuclear anual.

Las supervisiones, tanto propias como de los organismos nacionales e internacionales competentes que se han realizado a lo largo de estos años, han demostrado que la instalación se encuentra en una condición técnica excelente, situando sus resultados operativos al mismo nivel que las mejores centrales mundiales de su misma tecnología.

Nuclenor quiere compartir este hito con todos

aquellos que de una forma u otra están relacionados con la central. Para ello ha preparado una serie de actos para celebrar este acontecimiento. Así, a lo largo del día de hoy se celebra en los alrededores de la central una fiesta popular a la que han sido invitados trabajadores, familiares y amigos de Nuclenor y de todas las empresas que están vinculadas con el funcionamiento de la central, así como vecinos de las localidades del entorno.

El conjunto de estos actos de celebración tienen como objetivo recordar la trayectoria empresarial, tecnológica y humana de la central durante estos cuarenta años y, al mismo tiempo, reafirmar la validez del proyecto de funcionamiento a largo plazo de la instalación de Santa María de Garoña.

